

Lieber Eierkunde,

zum Schutze unserer Hühner und zur Minimierung des Ansteckungsrisikos mit der "Vogelgrippe" gilt seit nunmehr 16 Wochen die Aufstallungspflicht. Dies bedeutet, dass auch unsere Hühner ausschließlich im Stall gehalten werden dürfen. Daher müssen aufgrund staatlicher Verordnung nun alle **Freilandeier** als **Bodenhaltungseier** deklariert werden. Aber seien sie unbesorgt, wir von der Nessendorfer-Mühle tun auch weiterhin alles für das Wohl unserer Hühner und zum Wohle Ihres leckeren, perfekten Eies, denn:

- Unsere Hühner können sich im Stall und in den angrenzenden Wintergärten frei bewegen und herumlaufen
- Wir halten 10% weniger Hühner in den Ställen als gesetzlich erlaubt, um ihnen noch mehr Platz und Auslauf zu gewährleisten
- Zum Schutz unserer Tiere haben wir ein umfangreiches Hygienekonzept im Einsatz mit aufwendigen Biosicherheitsmaßnahmen, sowie ständigem Kleidungs- und Schuhwechsel
- Um unsere Hennen weiterhin aktiv zu halten, bieten wir ihnen in den Ställen zusätzlich Luzerneheu in Raufen und Mineralsteine zum Picken an
- Und natürlich bekommen unsere Hühner, wie gehabt, das qualitativ hochwertigste Futter aus unserer eigenen Futterherstellung



So können wir Ihnen eine gleichbleibende Qualität und den gewohnten Geschmack Ihres Eies versprechen!

Wir bedanken uns für Ihr Vertrauen!

Ihre Familie Schultz